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A educação é um ato de amor, por isso, um ato de 
coragem. Não pode temer o debate. Não pode fugir 

à discussão criadora, sob pena de ser uma farsa.
Paulo Freire

Ibaneis se reúne com 
empresários da construção civil

A Associação Brasiliense 
de Construtores (Asbraco) 
recebeu, ontem, o governador 
Ibaneis Rocha para um café 
da manhã com empresários 
da construção civil, na 
sede da entidade no SIA. O 
presidente da associação, 
Luiz Afonso Assad, elogiou a 
gestão de Ibaneis e agradeceu 
a interlocução entre GDF e 
empresas. Apresentou também 
uma demanda: o reequilíbrio 
orçamentário dos contratos de 
obras públicas em execução. 
Expôs o cenário de aumento no 
preço dos materiais, que faz o 
custo dos projetos crescerem.

EXECUTIVO / 

Obras nas escolas de Samambaia

O governador Ibaneis Rocha assinou a ordem de serviço para demolição e reconstrução de uma unidade 
de ensino, com investimento de R$ 9,6 milhões. Ele anunciou que mais duas passarão por melhorias

P
ara melhorar a estrutura 
da rede de ensino, três es-
colas serão demolidas e re-
construídas em Samam-

baia Norte. “Partimos para a re-
construção daquelas escolas mais 
antigas, onde já não cabiam mais 
reformas”, comentou o governa-
dor Ibaneis Rocha (MBD), após 
assinar a ordem de serviço pa-
ra a obra da primeira delas, a Es-
cola Classe 425, na QS 425 — que 
funcionava em caráter provisó-
rio desde a década de 1990. Além 
das reformas, o chefe do Executi-
vo local aproveitou a ida à região 
administrativa para entregar três 
coberturas em quadras de espor-
tes de centros de ensino locais. 

As escolas das quadras 410 e 
415 de Samambaia Norte serão as 
próximas a serem reconstruídas. 
“Essas duas eu sei que estão bem  
precárias e a gente vai colocar no 
chão e refazer. A grande dificulda-
de nossa é até com espaço de loca-
ção aqui para colocar os alunos”, 
avaliou a secretária de Educação, 

Demolição para reconstrução de unidades de ensino em Samambaia começa pela Escola Classe 425

Renato Alves/Agência Brasília
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Hélvia Paranaguá, que acompa-
nhou o governador na agenda.

Hélvia destacou que o valor da 
obra na primeira escola será de 

R$ 9,6 milhões. A unidade, que 
atende cerca de 1,2 mil crianças, 
deve ficar pronta em um ano. A es 
trutura terá 19 salas, laboratórios 

e quadra coberta. “A escola vai fi-
car show”, disse a secretária, res-
saltando que serão investidos 
R$ 59 milhões em educação 

somente na região de Samam-
baia, até o final do governo.

Com as crianças presentes, Iba-
neis celebrou o início da obra no 
espaço. “Ano que vem, vocês vão 
estar todos voltando para cá para 
um ambiente totalmente reforma-
do e humanizado. Aquilo que vo-
cês merecem, vocês vão ter”, disse 
o governador para os estudantes. 
“Eu espero muito estar aqui inau-
gurando essa escola, eu acho que o 
trabalho está sendo bem feito e as 
pessoas estão acreditando nesse 
governo”, comentou Ibaneis.

Para possibilitar a reconstru-
ção da primeira unidade, Hélvia 
explicou que as crianças serão 
atendidas em outro espaço, até a 
conclusão da obra. “A gente final-
mente conseguiu fechar um alu-
guel. Não foi fácil, mas nós con-
seguimos transferir as crianças e 
levar pra essa nova escola até que 
essa seja concluída”, comentou.

Foco na educação

“A educação é prioridade 
do nosso governo”, destacou 

Ibaneis após a assinatura do do-
cumento. Segundo o governa-
dor, foram investidos recursos 
na construção de novas escolas 
e creches, além de reformas. “Só 
de vagas de creche foram aber-
tas mais de 10 mil, diminuindo 
a fila das creches de 22 mil para 
em torno de 11,5 mil, que hoje 
faltam ainda”, pontuou.

As três coberturas em quadras 
de esportes dos centros de ensi-
no fundamental das quadras 411, 
427 e 312, de Samambaia Norte, 
também fizeram parte da agen-
da do governador. As três qua-
dras receberam o investimento 
total de R$ 3 milhões e vão bene-
ficiar 3,5 mil estudantes. 

“Pode parecer pouco, mas nós 
estamos fazendo um trabalho pa-
ra cobrir todas as quadras polies-
portivas que servem como um 
ambiente não só para os espor-
tes, mas também de encontro das 
famílias e das crianças juntamen-
te com a comunidade escolar”, 
ressaltou Ibaneis. “Nós estamos 
fazendo isso por todo o Distrito 
Federal”, completou.

O Instituto Illuminante deu o 
pontapé inicial para uma série de 
encontros que vão debater temas 
como inovação, empreendedoris-
mo, visões mercadológicas e o fu-
turo das startups em funcionamen-
to no Distrito Federal. Realizado no 
Mezanino da Torre de TV, o even-
to teve início às 17h de ontem e 

recebeu três convidados na primei-
ra etapa: André Froes e Vitor Duarte, 
que são sócios da Cotidiano Acele-
radora, e Hugo Melo Giallanza, atual 
presidente da Brasil Startups.

Mediador e presidente do Ins-
tituto Illuminante, Gilberto Lima 
coordenou as perguntas do painel 
“Happy Hour do Futuro”. Ele não 
poupou comentários sobre a força 
que a capital do Brasil tem e pode 
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Brasília: capital do 
empreendedorismo

Especialistas debatem futuro das startups em evento na Torre de TV

Rafaela Martins/CB/D.A. Press

adquirir no setor privado. Participa-
ram do evento, realizado em parce-
ria com o Correio Braziliense, cer-
ca de 40 pessoas que acompanha-
ram especialistas falarem sobre “O 
Futuro das Startups e dos Progra-
mas de Open Innovation”.

Ao Correio, Gilberto ressal-
tou que Brasília é uma startup por 
ser nova e estar em uma curva de 
aprendizado sobre o empreende-
dorismo. “O DF se destaca por apre-
sentar, para o Brasil e para o mundo, 
empresas startups de grande resul-
tado para os investidores, mas, so-
bretudo, que estão impactando com 
muito força a área social e ambien-
tal”, afirmou o empresário.

Com duração de duas horas e 

meia, aproximadamente, o projeto 
visa dar luz ao conhecimento e agre-
gar no cotidiano daqueles que que-
rem abrir uma empresa e não têm 
coragem. Outro objetivo é engajar 
o cidadão que está no ramo e pre-
tende se qualificar. Além do painel 
promovido na noite de ontem, ou-
tros eventos são aguardados, com 
temas como “O Futuro da Energia”, 
“O Futuro do Sistema Financeiro” e 
“O Futuro do Judiciário”.

Gilberto Lima destacou ainda 
que o eixo Rio-São Paulo não é o 
único disponível e preparado para 
receber os empreendedores. “Bra-
sília é um mercado que tem uma 
renda per capita alta, é a maior do 
Brasil”, completou o empresário.

Erivelton Viana/Divulgação

CNI/Divulgação

Incertezas
“A preocupação do setor 

com os aumentos de preço 
dos insumos tem gerado 
incertezas e dificuldades 
na execução das obras, 
tanto públicas como 
privadas”, defendeu Assad. 
Apontou, como exemplos, 
o aumento de 56% no 
cimento; e, no aço, de 57%, 
somente no último ano.

Responsabilidade 
orçamentária

Ibaneis informou que o 
governo tem sido sensível 
a esse cenário. “Pagamos 
em dia os contratos, 
não deixamos atrasar. E 
realizamos uma gestão 
com responsabilidade 
orçamentária para termos 
condições de honrar 
nossos compromissos.”

Comitiva
Ibaneis foi ao evento 

acompanhado do colega de 
MDB, o ex-vice governador Tadeu 
Fillipelli, a quem fez referência 
pela trajetória na execução de 
obras. Integrantes do GDF também 
estiveram presentes como o vice-
governador Paco Britto, o secretário 
de governo, José Humberto Pires; 
o presidente da Terracap, Izidio 
Santos, entre outros.

Sabatina dos presidenciáveis
Já é grande a expectativa de eleitores e pré-candidatos para a sabatina com os 

presidenciáveis, que será realizada pelo Correio Braziliense. O evento ocorre na próxima 
terça-feira no auditório na sede do jornal. A ideia é adiantar para o eleitor as propostas de 
gestão de cada um. Foram convidados todos os pré-candidatos mais bem colocados nas 
pesquisas de intenção de voto. A sabatina terá início às 10h e será transmitida ao vivo pelo site 
e por todas as redes sociais do Correio.

Vitória do Sindhobar em ação para 
impedir tributação sobre gorjeta

O Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e 
Similares de Brasília (Sindhobar) ingressou em 
2016 com uma ação contra o conselho gestor 
do Simples Nacional por ter determinado que 
gorjeta é receita para efeito de tributação.

Mandado de segurança
“Entramos com mandado de 

segurança coletivo. Nós já ganhamos na 
primeira e agora na segunda instância. 
Caso a Fazenda Nacional recorra, nós 
vamos tentar mais uma decisão favorável 
no STJ”, ressaltou o presidente do 
Sindhobar, Jael Antônio da Silva.

CNI cria Conselho 
do Fórum Nacional 
de Mulheres 
Empresárias

Janete Vaz e Sandra 
Costa, sócias fundadoras 
do Grupo Sabin, tomaram 
posse ontem no Conselho do 
Fórum Nacional de Mulheres 
Empresárias, criado pela 
Confederação Nacional da 
Indústria (CNI). O seleto 
grupo é formado por 30 
executivas de destaque no 
país. Outra representante de 
Brasília integra o conselho: 
a presidente de Câmara de 
Mulheres Empreendedoras da Fecomércio-DF e vice-presidente do Lide Mulher, Beatriz Guimarães. 
Laura Oliveira, do grupo Levo, e Ana Claudia Badra Cotait também foram empossadas.

Expansão de 
oportunidades

Juntas, elas serão 
responsáveis por formular 
e acompanhar políticas de 
contratação sem distinção de 
gênero, desenvolvimento de 
competências, ampliação da 
diversidade na indústria e a 
expansão de oportunidades 
para empresas lideradas 
por mulheres. A cerimônia 
na CNI em Brasília teve a 
presença do presidente da 
entidade, Robson Braga; 
o presidente da CNC, 
José Tadros; e o presidente 
do Sebrae Nacional, 
Carlos Melles.

estiveram presentes como o vice-
governador Paco Britto, o secretário 
de governo, José Humberto Pires; 
o presidente da Terracap, Izidio 
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CN
I/

Di
vu

lg
aç

ão


